



Se intensifica búsqueda de la concejala María Ignacia González con despliegue interinstitucional y comando de incidentes

Una jornada clave se llevó a cabo en Villa Alegre con la activación de un comando de incidentes encabezado por la Policía de Investigaciones, bajo la coordinación del Comisario Valenzuela, con el fin de ordenar y reforzar los esfuerzos en la búsqueda de la concejala María Ignacia González, desaparecida hace varios días en circunstancias que se mantienen bajo investigación del Ministerio Público

La instancia permitió georreferenciar las labores ya realizadas, establecer un diagnóstico planimétrico del área de búsqueda y definir nuevos puntos de interés para las próximas diligencias. El despliegue de recursos ha sido significativo, con la participación de equipos HERSA del Cuerpo de Bomberos

de Cauquenes, especializados en operaciones de rescate acuático, además del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de Carabineros y la Brigada Subacuática de la PDI.

El operativo también cuenta con drones equipados con cámaras térmicas, sumado al apoyo logístico y humano de los municipios de Villa Alegre y Linares. “Creemos que hay equipos suficientes para realizar una búsqueda intensa y queremos aprovechar las condiciones climáticas favorables de hoy para avanzar lo más posible”, señalaron desde el comando de incidentes.

Asimismo, se destacó la colaboración entre distintas comunas que han puesto a disposición recursos

adicionales para sostener y ampliar las labores de rastreo. Las autoridades agradecieron este compromiso institucional, reafirmando que todos los esfuerzos están orientados a entregar una respuesta concreta a la familia de la concejala.

Respecto a las hipótesis del caso, se aclaró que cualquier información sobre la investigación será manejada exclusivamente por el Ministerio Público. “Nuestra tarea como instituciones públicas es colaborar plenamente con las diligencias que instruya el fiscal Caroca y mantener la prudencia hasta que existan antecedentes concluyentes”, sostuvo una de las autoridades presentes.

Por el momento, la búsqueda se concentra en un área prioritaria establecida en base a indicios re-



copilados por la Policía de Investigaciones. Sin embargo, no se descarta una eventual ampliación

del radio de búsqueda si surgen nuevos elementos en el transcurso de las próximas horas.